



familienfreundliche gemeinde

Zertifikatsverleihung 2008

Die Stadtgemeinde Köflach wurde im Rahmen des Projektes „Familienaudit“ am 17. Nov. 2008 mit dem Grundzertifikat Audit „familienfreundliche Gemeinde“ ausgezeichnet. Die Zertifizierungsurkunde konnten Projektleiterin Gemeinderätin Mag. Elke Brandstätter, Gemeinderätin Sabine Kozlik und die Jugendreferentin der Stadtgemeinde Köflach, Karin Konrad-Krauthackl in Wien entgegennehmen.

Als Thermenstadt, Kulturstadt, Wirtschaftsstadt, Sportstadt sowie als Geburtsstätte der weltberühmten Lipizzaner ist Köflach somit das touristische Zentrum des Bezirkes Voitsberg. Zum Zeitpunkt der Begutachtung waren 10.008 Einwohner/innen in Köflach wohnhaft. Davon sind 1.074 Kinder bis 14 Jahre. Das sind 10,73 % der Gesamtbevölkerung. Zwischen 15 und 24 Jahren waren 1.093 Jugendliche gemeldet, das sind 10,92 % der Gesamtbevölkerung.

MOTIVE

- Mit dem Familienaudit möchten wir den Kindern und Jugendlichen, deren Eltern und älteren Menschen von Köflach insgesamt mehr Lebensqualität bieten und Ihre Zufriedenheit in und mit

VORHANDENE MASSNAHMEN

- Eltern-Kind-Zentrum, mobiles Elternberatungszentrum, Frauenplattform
- Umfangreiche Angebote für unsere Jugend (Jugendzentrum – Jugendservice)
- Kindergärten: Städtischer-, Pfarr-, Privatkinder-gärten, Tagesmütter , Heilpädagogischer Kindergarten (Ganztages- und Sommerkin-dergarten)
- Babypakete für Neugeborene
- Säuglingsschwimmen
- Nachmittagsbetreuung für Schulkinder
- Kinderspielplätze und umfangreiches Frei-zeitprogramm für Kinder-, Jugendliche und Senioren.
- Ferienaktionen für Jugendliche
- Seniorenurlaubsaktion
- Betreuung von älteren Personen durch die Volkshilfe Köflach und der sozialmedizi-nischen Bereichsversorgung der Stadtge-meinde Köflach
- Essen auf Rädern.
- Förderung von Taxifahrten mit dem Citytaxi

GEPLANTE MASSNAHME

- Thermenaktionen
- Gemeinsame Aktivitäten von jungen mit äl-teren Bewohnern
- Wertschätzung von besonderen Diensten z.B. Köflacher mit Herz
- Familiengerechte Parkplätze
- Erweiterung der Köflacher Website
- Informationen der bestehenden Angebote für Familien
- Familienansprechstelle in der Stadtgemeinde Köflach
- Jugendtaxi – bezirkswest
- Freizeitgestaltung für Jugendliche erweitern (Disco, Kino, Bandauftritte, ...)
- Familienfreundliche Innenstadtgestaltung
-